Monaco: 27000 euros pour la recherche

Plus de 400 bambins qui déambulent en trottinette. C'est à ce tableau amusant auquel ont assisté les Monégasques. La fondation Flavien a en effet organisé la 4° édition de son Trott'n'Roll. L'occasion d'informer le public et de récolter

des fonds pour soutenir la recherche sur les cancers pédiatriques. Les professionnels de santé en ont profité pour rappeler aux visiteurs l'importance du don du sang et de

moelle osseuse.

La fondation Flavien est parvenue à récolter 27 000 euros dont 5 000 eu-



ros financés par la fondation Sir Stelios. Cependant, la cagnotte n'est pas clôturée puisque l'appel aux dons se poursuit jusqu'à la fin de l'année. La somme définitive sera reversée en 2018 au Centre scientifique de Monaco pour aider à faire avancer la recherche.